



Antwort zur Anfrage Nr. 1166/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend

Spielgeräte Rheinuferspromenade Höhe Weintorstraße(SPD)

Die Anfrage wird zusammenfassend wie folgt beantwortet:

Das in Rede stehende Spielgerät kann nicht wieder aufgebaut werden, da dieses defekt ist. Der Verwaltung stehen jedoch Mittel im Rahmen des Programmes „Kinderfreundliches Mainz“ zur Verfügung, mit denen in diesem Bereich neue Spielgeräte angeschafft und aufgebaut werden sollen.

Mit Abschluss der vorgesehenen Partizipation ist im Herbst 2013 zu rechnen. Sodann können neue Spielgeräte beschafft und aufgebaut werden.

Mainz, 15.08.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete